

# DEEPTECH STARTER

Le Deeptech Starter est un Appel à Manifestation d'Intérêt dédié aux chercheurs associés ou en lien avec des laboratoires de recherche en Pays de la Loire. Il a pour objectifs de faire émerger des opportunités d'innovation issues de leurs travaux de recherche et de les accompagner à valoriser ces travaux par une démarche entrepreneuriale.

## Les lauréats de la saison 2

- **Emmanuelle Gangloff et Hélène Morteau** (École Nationale Supérieure d'Architecture),
- **Thomas Louineau** (Nantes Université)
- **Liad Paskin** (Ecole Centrale Nantes)
- **Lilian Lacourpaille** (Nantes Université)
- **Emmanuelle Schaeffer** (Nantes Université)
- **Erica Bicchi** (ESAIP), accompagnée de ses étudiants

